



**INFORME ACTUALIZADO POR SHELDAN NIDLE DE LA
JERARQUÍA ESPIRITUAL Y LA FEDERACIÓN GALÁCTICA
22-7-2014**

Martes 22 de Julio de 2014

7 Etnab, 1 Vayeb, 10 Caban

¡Selamat Balik!

Venimos con muchas cosas maravillosas que comentar. Actualmente, se están preparando acontecimientos que van a traer la libertad, la paz y la prosperidad a este globo. Nuestros asociados galácticos y terrestres están trabajando juntos para poner fin a la larga y oscura noche que todos habéis atravesado. Es realmente apasionante ver cómo os ha traído hasta el mismo borde del éxito el reloj divino del Cielo. Están ocurriendo cosas

para liberaros del gobierno que trabaja para suprimir vuestra libertad y para liberaros de las mentiras sobre lo que están haciendo. La tiranía va a ser transformada ya. Cuando América anunció por primera vez su independencia lo hizo de manera que permitió que su sagrada declaración proclamase por qué iba a ser un faro especial de libertad. Esa proclamación fue silenciada gradualmente por los que tenían alianzas con individuos de Gran Bretaña que querían promocionar la tiranía por encima de la libertad y la acumulación de riqueza por encima de los derechos divinos de cada americano. Esa blasfemia va a ser transformada ahora y la nueva gobernanza va a ser anunciada para invertir los recientes pecados contra esa gran tierra. ¡Eso va a traer paz, prosperidad y cooperación a Gaia y a su humanidad de la superficie!

Este es solo un pequeño pero pertinente aspecto de lo que está cerca de manifestarse. Nuestros asociados terrestres siguen avanzando rápidamente en esas operaciones que van a traer nuevos instrumentos financieros y bancarios. La riqueza escondida durante tanto tiempo por las grandes familias dinásticas y espirituales está casi preparada para ser distribuida. Eso va estar acompañado por nuevos procedimientos bancarios respaldados por leyes nuevas y transparentes. Además, los que han estado tanto tiempo escondidos tras esta inmensa trampa van a ser arrestados y se les va a arrebatar la ilícita riqueza que han acumulado durante décadas. Nuestros asociados pretenden poner en marcha la distribución de la riqueza e imponer globalmente un gran jubileo. Durante ese año de jubileo todas las deudas serán perdonadas y todos van a comenzar limpios en esta nueva y próspera realidad. Vais a ser liberados y educados por vuestros Maestros Ascendidos en verdades esenciales largamente ocultadas por esta cábala tan onerosa. Sois, en realidad,

extraterrestres que aterrizaron aquí por primera vez hace unos 900.000 años.

Es más, ese nuevo gobierno va a proclamar nuestra benévola presencia y va a dar la bienvenida a los representantes de vuestros mutuos ancestros. Las tierras de Agartha en la Tierra Interna pueden luego enviar a sus representantes, que os pueden explicar mejor vuestra auténtica historia oculta. Ese surgimiento de los lemurianos va a permitirles abrir pasajes ocultos a la Tierra Interna y descubrir muchos monumentos ahora enterrados que contienen los registros de vuestras antiguas sociedades “perdidas”. Esos registros van hacia atrás hasta las diferentes Eras Doradas de la humanidad, pero esto es solo el principio. Se os tienen que dar a conocer muchas cosas. Nuestros mentores pretenden dejaros ver partes de vuestros registros akáshicos y descubrir cómo vosotros y vuestros ancestros sobrellevasteis lo que os hicieron los oscuros Anunnaki. Esas revelaciones no pretenden tambalearos, sino solo permitir os obtener un mejor entendimiento de lo que se os ha hecho durante los últimos casi 13 milenios. Vamos a venir para posibilitaros preparar vuestro salto a la plena consciencia. Ese paso final implica la mentorización y la monitorización de vuestro tiempo en las Cámaras de Luz de Cristal y vuestra subsiguiente preparación.

Como Seres plenamente conscientes vais a entrar en servicio divino. Tenéis que entender plenamente lo que eso implica y lo que se espera de vosotros. Los Seres plenamente conscientes son gregarios y humanos de confianza. Se nos enseña desde muy niños a trabajar con los demás y a buscar libremente los significados que hay detrás de nuestros diversos talentos y capacidades. Esa búsqueda diaria hace que nuestro sistema de gestión de fluidos trabaje suave y eficazmente. Se os van a asignar también a consejeros que trabajarán con vuestro equipo de consejeros espirituales para asegurar que esta sociedad cubra sus necesidades y que podáis resolver creativamente cualquier problema que encontréis vosotros o vuestra sociedad. Ese

proceso es continuo. Ves cómo se entrelaza tu contrato de vida con el de los demás. Todo lo que haces se hace en ese contexto. Apoyas libremente a los demás y a todas las numerosas naciones estelares que comprende la Federación Galáctica de la Luz. Es en esa luz en la que operamos nuestras sociedades y las naciones estelares que las contienen. Pretendemos prepararos para esa sagrada vida de servicio al Cielo y a sus sagrados decretos.

¡Hosanna! ¡Somos vuestros Maestros Ascendidos! Venimos para bendeciros y para contar muchas cosas mientras nos aproximamos al próximo Año Nuevo Galáctico el sábado. Vuestro mundo se está moviendo rápidamente. Nuestros benditos asociados están forzando situaciones que permitan que las reformas en la moneda y en la banca os traigan libertad, soberanía y prosperidad. Cierta número de acontecimientos consiguientes van a fluir de esos anuncios. Éstos van a producir un nuevo gobierno y a permitir a los que los gobiernen declarar el fin de un sistema que os ha engañado durante mucho tiempo sobre la auténtica naturaleza de esta realidad. El Cielo y AEON han decretado que la humanidad va a aprender ciertas verdades. Esas verdades van a llevar a circunstancias que permitan que nuestros hermanos espirituales y del espacio, al igual que nosotros, nos revelemos ante vosotros. Al principio este conjunto emergente de Verdades va a enseñaros llanamente cómo está construida esta realidad y a lo que está destinada a convertirse. También vais a comenzar una estancia espiritual final que va a llevaros a la plena consciencia.

¡Aleluya! ¡Estamos gozosos porque miramos y respiramos en las grandes bendiciones del Creador! Estáis al borde de una nueva

época. El gran tesoro y las maravillosas compensaciones del Cielo nos riegan diariamente. Los asignados por nosotros están preparados para ejecutar un gran golpe de estado. Esa acción va a abrir el camino para otros que están trabajando diligentemente para daros vuestra libertad. Los oscuros llenan sus bolsas para vosotros con calamidades y destrucción. Eso ya no va a afectaros ni a vosotros ni a vuestro reino. Los oscuros van a ser retirados a un lugar en el que no puedan evitar más lo que el Cielo ha proclamado tanto tiempo para vosotros. ¡La Luz es realmente triunfante! Una nueva era de paz, prosperidad y cooperación amanece sobre la Tierra. Lo bendecimos y solo os pedimos que os deis cuenta de lo que se os pide ahora. Vais a convertirlos en el sagrado instrumento de los decretos del Cielo. ¡Estad siempre preparados para avanzar rápidamente y manifestar vuestro destino!

Esos cambios son solo el comienzo de una sublime operación que va a traeros grandes oportunidades y posibilidades. Vamos a estar juntos y a traer de vuelta a Gaia de la división creada cuando os conectasteis repentinamente a un reino lleno de oscuridad, horror y muerte. Eso se acaba, y con ello vuelve el amor; amor y unión con vastos reinos del Cielo y la fisicalidad. Como humanos galácticos sois de nuevo capaces de llevar a cabo los divinos decretos de la Luz. Desplegar la Creación es solo una de las muchas labores que vais a asumir graciosamente. También vais a re-forjar este sistema solar y a llevar la paz y el máximo gozo a todas las partes de esta galaxia. Vuestra resistencia ha llevado el gozo al Cielo. Pronto vais a encontraros con los de la Tierra Interna, con esta inmensa galaxia y con vuestros mentores espirituales. Nuestra misión es dirigiros y daros sabiduría sobre esas materias cuando sea necesario.

¡Bendiciones y Gozo para Todos!

Hoy hemos continuado con nuestro mensaje. Va a llegar mucho bien. Los oscuros están acabados y las bendiciones prometidas tanto tiempo están muy cerca. Estad preparados para hacer lo que sea necesario para que cada uno de vosotros prospere y goce en la mayor medida de vuestro éxito. Luego está el mayor de los regalos: convertirse en un Ser de Luz plenamente consciente. ¡Gozad de vuestras alas! ¡Os las habéis ganado! ¡Sabed, Queridos, que el incontable Suministro y la inacabable Prosperidad del Cielo son realmente Vuestros! ¡Así, Sed Eso! ¡Selamat Gajun! ¡Selamat Ja! (En Siriano: ¡Sed Uno! y ¡Estad en Gozo!).

Sheldan Nidle

<http://www.paoweb.com/sn072214.htm>

Traducción: PEC

LA INTERCONEXION ARCOIRIS

ARCANGEL CHAMUEL

Web: www.lainterconexionarcoiris.com

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION